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Antrag

Neue Förderrichtlinie der Bundesregierung für Lüftungsanlage im Bür-
gersaal Fürstenried nutzen

Der Bezirksausschuss 19 fordert die Stadtverwaltung der LH München auf, die neuen Förder-
richtlinien des Bundesministeriums für Wirtschaft für „coronagerechte Um- und Aufrüstung von
raumlufttechnischen Anlagen in öffentlichen Gebäuden und Versammlungsstätten“ für eine
schnelle Verbesserung der veralteten Lüftungsanlage im, von der Stadt angemieteten "Bürger-
saal Fürstenried", Züricher Straße 35, zu nutzen und entsprechende Anträge zu stellen. Falls da-
für erforderlich, sollten zeitnah Verhandlungen mit dem Vermieter/der Vermieterin aufgenommen
werden.

Begründung

Die ab dem 20.10.2020 geltenden, neuen Förderrichtlinien des Bundesministeriums für Wirt-
schaft für „coronagerechte Um- und Aufrüstung von raumlufttechnischen Anlagen in öffentlichen
Gebäuden und Versammlungsstätten“ sind insbesondere auch für Bürgerhäuser u.ä. zur Er-
tüchtigung von veralteten Lüftungsanlagen bestimmt. Solche Ertüchtigungen werden von der
Bundesregierung mit bis zu 40% und maximal 100.000 € gefördert. Insgesamt stehen 500
Millionen € bis 2024 zur Verfügung. Die Frist zur Antragstellung soll Ende 2021 enden.

Der Link auf die Fördergelder ist:
https://www.bundesregierung.de/breg-de/themen/coronavirus/foerderung-lueftungsanlagen-1790696

Sollte der Vermieter Fördermittel bekommen, könnte eine zukünftige Mieterhöhung geringer
ausfallen.

Der Bürgersaal ist ein von der Stadt angemieteter Saal mit einem von der Stadt geförderten
Kulturprogramm mit etwa 400 Belegungen jährlich. Es stehen die unterschiedlichsten Veran-
staltungsformen im Programm des Bürgersaals: Filmvorführungen, Konzerte, Theaterauf-
führungen, Fortbildungskurse verschiedenster Anbieter. Darüber hinaus wird der Saal auch für
Sitzungen des Bezirksausschusses 19 genutzt.

Die Lüftungsanlage des Bürgersaals ist störanfällig, ineffektiv und sehr laut. Die Fenster des
Saales sind nicht zu öffnen. Die Pandemie schränkt die Nutzungsmöglichkeiten des Saales
erheblich ein, wenn keine funktionierende Lüftung existiert. Das Förderprogramm der Bundes-
regierung birgt die Chance, den Saal weiterhin für Veranstaltungen auch unter Pandemie-
Kriterien zu nutzen.
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